
Hallo erstmal...
Beitrag von „heland“ vom 9. Oktober 2008 um 22:00

Zitat von Blackhawk

@andreas: Aber in der Bodenseegegend gibt es doch einige TF´s 

Ja, eben. Reicht ja doch wohl dann auch und diese massive Anhäufung in Rhein-Main
da kann man doch mal erwarten, dass ein neues Mitglied aus dem Norden kommt.

Sollen denn hier alle Volvo fahren???
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